

1ª EDICIÓN DEL CONCURSO «AURA POR LA IGUALDAD»

COMUNICADO DEL JURADO

El jurado de la 1ª EDICIÓN DEL CONCURSO «AURA POR LA IGUALDAD», en representación del Centro de Formación Empresarial AURA, S.L.L., comunica oficialmente que no se ha presentado ninguna obra a concurso.

Los requisitos para poder participar eran dos: ser mayor de edad y finalizar con calificación de APTO/A al menos una de las acciones formativas.

Durante la convocatoria FPED 2018 se han impartido 22 cursos, en nuestras sedes de Gran Canaria y Tenerife, resultando aptas más de 250 personas.

Lamentablemente, y con gran desilusión, confirmamos que ninguna de estas personas se animó a participar.

Sin embargo, la dirección del centro, con el respaldo de todo el personal, ha decidido mostrar su innegable compromiso por la igualdad efectiva entre mujeres y hombres (indistintamente de su orientación sexual o su identidad de género), y donar los 300 euros del premio a una entidad que dedique su actividad (total o en parte) a luchar por la igualdad de género. Próximamente comunicaremos, a través de nuestra página de Facebook, cuál ha sido la entidad elegida.

Confiamos en que, en futuras ediciones de «AURA POR LA IGUALDAD», nuestro alumnado será consciente de la oportunidad que le brindamos y la aproveche, cumpliendo así con el lema del concurso: *PON TU TALENTO AL SERVICIO DE UNA BUENA CAUSA.*

PD. La nula participación nos ha dejado sin habla... ¡pero no sin palabras! Así que hemos recurrido al siguiente cartel de cine mudo para difundir nuestra reivindicación.

**QUE LA IGUALDAD
NO TE DÉ IGUAL.**

**NO ES CUESTIÓN DE CIENCIA,
TAN SOLO DE CONCIENCIA.**

